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#167  Путешествие  души: реинкарнация,  Духовный путь и Божественная

игра.

Эфир от 19.11.2020 г.

 

Участники:

Владимир Гольдштейн - журналист русскоязычных СМИ в Чикаго;

Николай Папиянц - контактер из Литвы, г. Вильнюс.

Отрывки из видео с Ириной Подзоровой и Максимом Русаном.

 

00:15 Николай Папиянц. Про расчет духовного уровня.

Владимир: Дорогие друзья, здравствуйте! Меня зовут Владимир Гольдштейн. Я

-  журналист  и  радиоведущий,  живу  в  пригороде  Чикаго  в  Соединенных  Штатах.

Сегодня у нас, на мой взгляд, очень интересная беседа, потому что моим собеседником

является Николай Папиянц из г. Вильнюса. Здравствуйте, Николай!

Николай: Добрый день или вечер!

Владимир: У кого  как.  У меня -  утро,  у  Николая -  вечер,  потому что  он в

отличие от меня находится в Европе, в городе Вильнюс – столице прекрасной страны

Литвы.

В начале  я  хочу  вам объяснить,  в  связи  с  чем происходит  наша  беседа.  Не

секрет,  что  я  являюсь  одним  из  администраторов  проекта  «Кассиопея»,  служу

продвижению  деятельности  контактера  с  инопланетными  цивилизациями  Ирины

Подзоровой, она находится в Воронеже. И наш весь проект выстроен как раз вокруг

Ирины. Там целый ряд целей, вы легко найдете эту информацию в интернете на всех

наших  ресурсах,  группах,  на  YouTube  и  так  далее.  Дорогие  друзья,  те,  кто  сейчас

смотрит и слушает нас, наверняка прекрасно знакомы с темой реинкарнации. Ни для

кого  не  секрет,  что  одной из  весьма убедительных версий построения  Мироздания

является  идея  о том,  что  мы далеко не один раз воплощаемся в  физических телах,

приходим  в  материальный  мир,  а  путешествуем  из  жизни  в  жизнь  в  совершенно

разных воплощениях, где у нас совершенно разные роли. Многие из нас часто думают,

что  если  Дух  находится  на  каком-то  очень  высоком  уровне  развития,  то  он  уже

накопил какой-то несгораемый «багаж», что больше он никуда уже не опускается, а

только поднимается. Но выясняется, что ситуация несколько иная. Мы с вами такие
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веселые ребята, которые любят путешествовать по этим самым духовным уровням. То

есть  в  каких-то  жизнях  мы  можем  быть  на  высоких  уровнях,  а  потом,  условно,

опускаться  на  нижние  духовные  уровни,  воплощаться  в  таких  телах,  которые  по

разным причинам обеспечивают нам тяжелые условия.  И мы уже  многое забываем,

если не все, то многое о том, что было, как воплощались на разных планетах в разных

материальных телах, а иногда в мирах, которые мы вообще можем называть адскими,

независимо от того, на каком уровне мы уже когда-то были, чего мы достигли. Все это

не  сильно  считается,  потому  что,  таким  образом,  мы  путешествуем,  как  правило,

осознанно. И это ответ на один из многочисленных вопросов. Дело в том, что в группе

«Кассиопея» мы рассчитываем духовный уровень по методике планеты Эслер, т.е. тот

уровень Духа, с которого он воплотился в данную жизнь. Так вот многие спрашивают

нас после этого расчета: «Почему же я чувствую себя на высоком уровне, а вы вдруг

посчитали мне уровень относительно низкий». Всего этих уровней 24, насколько мы

знаем  по  имеющейся  классификации,  а  дальше  все  это  уходит  в  Божественную

Бесконечность. Первые уровни мы условно называем низкими, даже адскими. Так вот

наша  сегодняшняя  беседа  будет  ответом и  на  этот  вопрос,  потому что  такое  тоже

вполне возможно. И возможно вовсе не потому, что Дух так низко пал, а наоборот - он

выбирает  такую  тяжелую  миссию,  функцию  идти  вниз,  например,  для

исследовательских  целей,  и  в  нынешнем  воплощении  может  прийти  на  куда  более

низкий духовный уровень.  Он может оказаться  совершенно обычным человеком на

планете Земля, хотя в прошлых воплощениях этот Дух мог быть величайшим аватаром,

святым, который вошел в наши священные писания разных духовных традиций. И мы

практически  не  можем себе  этого  представить,  но  оказывается,  такое  возможно.  Я

прошу меня извинить за эту длинную преамбулу,  иначе нельзя было. Так вы лучше

поймете всю серьезность всего нашего общения с Николаем. Мы с ним долго думали,

стоит ли оглашать то, о чем мы сейчас поговорим, потому что у каждого из нас есть

определенные опасения,  как  все это люди воспримут,  можно ли такое говорить,  не

сочтут ли они, что это все сумасшествие, гордыня, мания величия и так далее. Но мы

решили,  что  момент  наступил,  хотя  Николай  долго  не  соглашался.  Я  уже  знал

некоторые  детали  о  нем,  о  путешествии  этого  Духа.  Позже  Николай  получил

одобрение  от  своего  Высшего  Я,  Духовного  Я  (у  него  есть  этот  контакт),  от

Божественной частички, от своих Наставников и согласился на это. Я за это ему очень

благодарен  и  признателен,  потому  что  это  большое  мужество  на  такое  пойти,  не

опасаясь  определенной возможной реакции зрителей.  Ну,  а  теперь  для  того,  чтобы



понять вообще, в чем суть, давайте послушаем отрывок из конференции, из личного

сеанса, который согласился опубликовать Николай Папиянц. Этот личный сеанс был у

него как раз с контактером Ириной Подзоровой некоторое время назад. Там идет речь

о земных воплощениях Духа, которого сегодня мы знаем как Николай, сидящий перед

нами. Смотрим.

 

06:27  Воплощения  Духа  Николая  Папиянца:  Апостол  Фома,  пророк

Иезекииль, Арджуна, плазмоид 48-го уровня плотности.

Ирина: Количество твоих воплощений чуть-чуть не дотягивает до 16 000.

Максим Русан: Сколько? 16 000?

Ирина: Если точнее,  15 883. Да, ты (обращается к Николаю)  действительно

был Апостолом.

Николай: Кем конкретно?

Ирина: Тем Апостолом, который вставлял пальцы в раны Христа.

Николай: А как его звали?

Ирина: Если ты помнишь. Этим именем даже назвали православный журнал,

уважаемый Апостол Фома.

Николай: Так я был Фомой?

Максим: Да.

Ирина: Но  это  не  самое  интересное.  Ты  слышал  что-нибудь  про  пророка

Иезекииля?

Николай: Да.

Ирина: Это не твой Учитель, ты сам им и был. Ты им воплощался.

Николай: Иезекииль.

Максим: Да.

Ирина: И там тоже у Вас был физический контакт.

Максим: Получается, кто у нас здесь уже есть?

Ирина: Иезекииль, Фома. И самое интересное: тебя не зря послали в Индию,

когда  формировали  христианский  эгрегор.  Бурхадцы  решили  послать  тебя  на

проповедь, на миссионерство послать именно Апостола Фому, потому что Духовные

Наставники, Учителя посмотрели, кто лучше всех справится с этой задачей, и выбрали

тебя. Тем более, что в Индии у тебя было несколько воплощений до этого. Ты читал

«Бхагавадгиту»?

Николай: Читал.
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Ирина: Тебе слова там не кажутся знакомыми?

Николай: Да, кажутся.

Ирина: Там сама Бхагавадгита как Кришна рассказывает Арджуне.

Николай: Да, Арджуне рассказывает перед битвой при Курукшетре.

Ирина: Ни Кришна,  ни  Арджуна  это  не  записывали.  Это  записывал  другой

человек, а тот, который находился в астрале, передавал. Так вот Кришна рассказывал

тебе, Арджуна.

Николай: Это я был Арджуной?

Ирина: Да.  А  перед  этим воплощением  ты  был плазмоидом  с  48-го  уровня

плотности.  У  них  нет  пола  в  нашем  понимании.  Процесс  размножения  идет  не

плотноматериальных  тел,  а  тонких.  Там  собираются  8,  16  или  32  плазмоида  и

направляют энергию в один большой плазмоид.  От него потом начинают исходить

лучи во все стороны, и на конце каждого луча формируется тело для нового плазмоида.

И  вот  этим  большим  плазмоидом,  рождающим  жизнь,  как  раз  ты  и  был.  Ты  был

огромным шаром, размером, может, в два стадиона, диаметром метров триста.

 

09:34 Общее количество воплощений Николая Папиянца в разных мирах и

цивилизациях.

Владимир:  Друзья,  надеюсь теперь  ситуация  для вас более понятна.  То есть

человек, который сейчас сидит перед нами, Николай Папиянц в нынешнем физическом

теле,  по  словам  Ирины  Подзоровой,  который  лично  я  доверяю  по  очень  многим

причинам,  и  знаю,  что  доверяют   многие  из  вас  (неслучайно  там  десятки  тысяч

подписчиков  на  всех  ресурсах),  в  разные  эпохи  планеты  Земля  воплощался  и  как

Арджуна,  и как  пророк Иезекииль,  и во времена Иисуса  как Апостол Фома,  ну,  и,

наверное,  это  далеко  еще  не  все  воплощения,  о  которых  мы  знаем.  Давайте  мы,

Николай, еще раз скажем, сколько всего у Вас было воплощений.

Николай: Как сказала Ирина Подзорова, 15 883 воплощения.

Владимир: Это в материальном мире?

Николай: В  плотноматериальных  и  тонкоматериальных  мирах,  а  также  в

плазмоидных цивилизациях.

Владимир: В тонкоматериальном и плотноматериальном мирах,  при этом не

обязательно в гуманоидных телах.

Николай: Когда  мы находимся  в  Духовном  мире  –  это  не  воплощение,  мы

просто там находимся. Воплощение — это когда мы приобретаем какие-нибудь тела. А
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когда в виде Духа, то я не знаю, как это считается.

Владимир: Я хочу отметить, что за спиной Николая красивая картинка. Нашу

беседу мы записываем в Skype. В этой программе не все совершенно, поэтому, когда

Николай двигается, он не дематериализуются, не становится плазмоидом, а всего лишь

это эффект в программе – «электронный задник». Не примите за чудо. Чудеса совсем в

другом, и они совсем рядом. Я считаю, что в нашей беседе мы узнали – это тоже чудо.

Я еще раз приветствую Вас, уважаемый Николай и одновременно Арджуна, тот

самый, который беседовал перед битвой на Курукшетре с Кришной, и одновременно,

как мы уже выяснили, пророк Иезекииль и Апостол Фома. Я Вас приветствую во всех

этих  проявлениях.   Нам  очень  интересно  поговорить,  понять,  как  у  такого  самого

обычного человека с таким высоким Духом проходит жизнь рядом с нами в нашем

привычном материальном мире. Расскажите немножко о себе. Насколько я знаю, у Вас

есть и армянские корни, и в то же время смесь со славянской кровью. 

 

12:35 Происхождение, детство Николая Папиянца и спасение Архангелом

Михаилом.

Николай: Отец  у  меня  армянин,  из  Туркмении.  Я  родился  в  Ашхабаде.  В

трехмесячном возрасте меня привезли в г. Майкоп, где прошло мое детство. В возрасте

трех лет, когда мы путешествовали по большой сибирской реке или по Волге. Знаю по

рассказам  матери,  что  наша  достаточно  большая  лодка  перевернулась.  Были  уже

сумерки, дул сильный ветер, погода была осенняя. Мы все начали тонуть прямо по

середине реки. Моя мама пыталась меня вытолкнуть наверх из воды, хотя сама тонула.

Но потом она вдруг очнулась на берегу, а возле нее стоял большой человек. Как она

сказала, метров 10 или 20 высотой. Но я, когда стал постарше, часто подшучивал над

ней и говорил, что у страха глаза велики. Я сначала относился к этому с юмором, а

потом понял, что это действительно было так, и меня просто спас Архангел Михаил.

Меня и мою маму. Те, кто чувствуют энергии, должны прочувствовать этот момент,

как Архангел Михаил прямо сейчас подтверждает это. И не только это. Много случаев

было  в  моей  жизни,  когда  он  меня  просто  спасал  и  вытаскивал  из  всяких  разных

событий, случаев.

Владимир: Давайте посмотрим маленький фрагмент о том, как говорит Ирина

Подзорова в том же сеансе об Архангеле Михаиле в контексте того, что он является

Вашим Наставником и, можно сказать, Архангелом-Хранителем.
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15:20  Ирина  Подзорова  о  Наставнике  Николая  Папиянца.  Связь  Духа

Николая Папиянца с Махаватаром Бабаджи.

Ирина: Узнаешь его?

Максим: Я же Архангелов не могу определить. Гавриил? Михаил?

Ирина: Михаил. Ваш Наставник - Архангел Михаил.

Максим: Михаил. Ваш непосредственный куратор.

Николай: Да, я же говорю, что он меня вытащил из воды, когда мне было три

года.

Максим: Один из Ваших кураторов. Архангел Михаил, приветствуем тебя!

Николай: Я приветствую тебя, Архангел Михаил!

Максим: Пока он здесь, Вы можете задать ему абсолютно любой вопрос.

Николай:  Я хочу у него узнать,  какая у меня связь с Махаватаром Бабаджи.

Могу я это узнать?

Ирина: Какая связь у него с Бабаджи?

Максим: Махаватар Бабаджи.

Ирина: Он взаимодействовал с ним, получал информацию. Христос ведь тоже

имел контакт с плазмоидами.

Максим: Он его, наверное, в детстве простраивал.

Ирина: Он у него был Учителем и одновременно учеником, потому что они

обменивались информацией. Один давал информацию о плазмоидных мирах, а другой

– о Бурхаде и т.д. Когда высшие Духовные Учителя между собой общаются, они друг

друга называют Учителем.

 

16:54: Образование Николая Папиянца, служба в армии, работа в шахте,

переезд в Литву. 

Владимир: Давайте продолжим. Вы еще хотели о себе добавить.

Николай:  У меня была очень интересная простая,  и в то же время, сложная

жизнь.  Можно сказать,  много  жизней  за  одну  жизнь,  за  одно  воплощение.  Школа,

мореходное училище, армия, работа на Донбассе.

Владимир: Вы десантником были?

Николай: Да, я служил в воздушно-десантных войсках.

Владимир: Где именно Вы служили?

Николай: В Кировабаде, Азербайджан. Сейчас это город Гянджа. Потом я сразу

поехал на Донбасс, где около 9 лет проработал шахтером.
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Владимир: Вы были шахтером?

Николай: Да, я рубил уголь, был проходчиком.

Владимир: Отбойным молотком, как Стаханов?

Николай: Работал всеми инструментами, которые в шахте есть. В конце уже я

был мастером для ледников, ездил на Север в командировки.

Владимир: Сколько лет Вы работали в шахте?

Николай: 9 с половиной лет.

Владимир: Какие это были годы?

Николай: С 1978 по 1987 год.

Владимир: В каком году Вы родились?

Николай: Я родился в 1957 году.

Владимир: Количество лет при желании наши слушатели вычислят. А Вы пока

в  шахтах  работали,  не  заболели  силикозом  легких  или  другими  заболеваниями

шахтеров?

Николай: Нет, силикозом я не заболел, но что касается вибрации от отбойного

или перфораторного молотка, это долго потом еще чувствовалось. И сейчас отдается,

когда я газонокосилкой кошу траву на своем приусадебном участке. Я потом работал и

на экскаваторах, и на тракторах, и на разных видах техники водителем, и было много

разного всякого интересного в моей жизни. Даже бизнесом занимался.

Владимир: А образование у Вас какое?

Николай: Незаконченное высшее.

Владимир: А какой был вуз?

Николай: Я учился в Мореходном училище, потом в Горном институте и опять

же по определенным причинам я не закончил.

Владимир:  Это  и  есть  незаконченное  высшее  образование.  У  Вас  очень

интересная  и  насыщенная  жизнь.  Расскажите  нашим  зрителям,  как  вы  оказались  в

столице Литвы – в городе Вильнюсе?

Николай:  Все  как  обычно,  банально. Знакомый  товарищ  позвал  в  гости.  Я

приехал и остался здесь. Уже 33 года живу в пригороде Вильнюса.

 

20:30 Первые впечатления Николая Папиянца от информации о прошлых

воплощениях, осознание себя.

Владимир:  Понятно.  Теперь  у  нас  есть  общее  представление  о  Вашем

человеческом пути в текущем воплощении, и мы можем двигаться дальше. Скажите,

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


пожалуйста, как Вы вообще узнали и что испытали, когда узнали впервые о прошлых

воплощениях? Я даже знаю, что об одном из них Вы узнали еще до беседы с Ириной

Подзоровой,  это  просто  подтвердилось.  Расскажите,  как  это  было,  и  Ваши первые

впечатления.

Николай: Нужно начать издалека. Как обычно, все мистическое когда-то было

фантастикой,  нереальным,  а  потом,  когда  ты  понимаешь,  что  все  Божественно  -

духовно,  и  все  имеет  место  быть,  когда  ты  начинаешь  медленно  осознавать  себя,

узнавать себя, понимать, кто ты есть на самом деле, когда понимаешь, что ты видишь в

зеркале каждый день, то больше осознаешь, понимаешь, что ты - бессмертная душа.

Затем начинаешь собирать материал по этому поводу, знакомиться не только с самим

собой,  а  вообще  -  с  духовностью,  с  божественностью.   И  потом  наступает  такой

определенный момент, когда ты понимаешь, что ты здесь не просто так. И всегда твоя

дорога была проложена не только тобой, а тебя постоянно вели какие-то Cилы. Потом

оказывается,  что  эти Силы довольно  значительные и  высокие.  Позже,  когда  я  уже

некоторое  время  занимался  духовной  практикой,  у  меня  стали  появляться  друзья,

знакомые  (в  интернете,  естественно),  которые  стали  говорить,  определять,  видеть,

знать  и  рассказывать  про  себя,  про  меня,  входить  в  какие-то  воплощения,  видеть.

Сначала  это  было  как  шутка,  игра.  Как  будто  бы это  тебя  не  касается.  Потом это

перешло в понимание, что это имеет место быть, что это так и есть. Ты чувствуешь,

ощущаешь и подтверждаешь это. А потом в медитациях пришло понимание, что это

так  и  есть.  При  этом  все  стало  подтверждаться  совершенно  другими  людьми,

независимыми  друг  от  друга,  которые  абсолютно  не  знали  тех  первых  людей,

говоривших то же самое.

Владимир: Независимо друг от друга.

Николай: Да. Они стали говорить то же самое. И было много разных всяких

ипостасей.  Если я начну говорить,  то люди скажут,  что я сошел с ума.  Поэтому я,

наверное, не буду о них много рассказывать. А потом уже была Ирина.

 

24:00 Кто первым рассказал Николаю Папиянцу о его воплощениях? Дух

Николая Папиянца – Путешественник по Духовным уровням.

Владимир: Расскажите  о  том  человеке,  который  до  Ирины  сказал  о  Вашем

воплощении.

Николай: Это была женщина из Харькова по имени Нелли. Когда мы с ней

познакомились,  она  как-то  мне  рассказала,  что  ее  покровитель  -  Арджуна.  Она  не
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знала, кто это такой. Она даже не знала, что это тот Арджуна, который жил в Индии.

Она даже не знала, где он жил. Ей просто пришло имя, что ее покровитель - Арджуна.

Так как я был немножко больше в теме, я объяснил ей, кто такой Арджуна, кто такой

Кришна. И выяснилось, что она, оказывается, в том воплощении была сестрой Кришны

и женой Арджуны. Какое у нее имя?

Владимир: Вы  спрашиваете  имя  сестры  Кришны?  Давайте  не  будем

отвлекаться, это не так важно.

Николай: Самый интересный факт,  что,  когда  мы общались с  Ириной (а  до

этого  говорили  и  другие  видящие),  она  сказала,  что  мои  воплощения  далеко  не

каждому можно просмотреть и узнать, потому что у меня только в Духовном мире 8

покровителей, и мою Книгу Жизни не так-то легко просмотреть, как я понимаю.

Владимир: Нелли,  в  конце  концов,  еще  задолго  до  Ирины  Подзоровой  и

назвала Вас Арджуной?

Николай: Да, она сказала, что мой покровитель - Арджуна, а потом сказала, что

я  сам  и  есть  Арджуна.  Я  пошутил,  мол,  все  может  быть.  Я  не  придал  большого

значения этому.

Владимир: Потом у Вас был сеанс у Ирины Подзоровой. Мы видели, как Вы

реагировали, хотя не знаем, что происходило у Вас внутри. Теперь об этом Вам уже

Ирина  сказала,  плюс  еще  добавила  туда  Иезекииля,  который  есть  в  священном

писании,  в  Библии,  и  Апостола  Фому.  Расскажите  про  ваши  ощущения,  когда  Вы

поняли, что все так и есть.

Николай: Как ни странно, но у меня не было никаких феерических ощущений в

том плане, что я обрел нечто такое, чего у меня раньше не было, а потом вдруг резко

появилось. Я просто спокойно к этому отнесся, как будто, так и должно было быть.

Владимир: Удивлены не были.

Николай: Я не хочу рассказывать о том, о чем люди говорили, кем я мог быть,

и кем я являлся в каких-то воплощениях. Их было огромное количество. И там были

высокие Духи,  известные мировые и религиозные представители.  Поэтому,  когда  я

услышал от Ирины, что она видит это (а она действительно увидела и доказала то, что

я уже знал до этого), я просто утвердился в том, что здесь так и есть, потому что я в

полной мере  доверяю Ирине  Подзоровой и  Максиму Русану.  Я  могу даже  больше

сказать.  Так  как  мой  Куратор  Архангел  Михаил  является  Куратором  всех

цивилизационных процессов на Земле, он сказал,  что все не случайно. Максим был

выбран  руководителем  проекта  «Кассиопея»,  а  Ирина  там  главный  исполнитель  и



главный ведущий  контактер.  Весь  этот проект  был создан  с  единственной  целью -

чтобы  наконец-то  люди  прекратили  убивать  инопланетян,  прекратили  стрелять  по

космическим неопознанным летающим объектам. Потому что постоянно каждый год

погибают безвинные существа, которые приходят к нам для того, чтобы помочь, чтобы

мы смогли стать  лучше.  А мы их боимся.  Поэтому проект направлен только на то,

чтобы прекратить войны не только на Земле, но и вообще во всем пространстве, до

которого мы только можем дотянуться. Как я понимаю, это еще, наверное, будет не

скоро.

Владимир: Да, и, возможно, наша запись хоть чуть-чуть приблизит этот срок.

Для этого мы же все это и делаем, потому что в глобальном смысле наша сегодняшняя

запись — это часть этого проекта, который, в том числе, посвящен этой благой цели. У

меня такой вот вопрос к Вам. Скажите,  какой был достигнут  наивысшей духовный

уровень Вашего Духа, и на каком Вы сейчас?

Николай:  Как сказала Ирина, я пришел с 18-го Ангельского уровня.  Но, как

мне говорили Ирина и Максим, мой Дух - Путешественник. И по другим источникам, я

был на 144-м и даже на 145-м уровне.

Владимир: Это по другой классификации?

Николай: Да, если смотреть по другой классификации. Я удивлялся, как я мог

быть  на  145-м,  если  их  всего  144?  Но  я,  к  сожалению,  не  помню,  как  мне  это

объясняли.

Владимир: Это уровни, очевидно, тонкоматериальных цивилизаций. Там чуть-

чуть другая градация Духовных уровней. Но зачем Вы тогда вниз пошли? Там же так

хорошо наверху.

Николай:  Потому  что,  когда  постоянно  хорошо,  ты  привыкаешь  к  этому

«хорошо», и когда ты - Дух-Путешественник, тебе все равно хочется куда-то еще. И,

как мне говорили знающие, видящие люди, я много раз опускался до самого низа и

поднимался до самого верха. Судя по моим воплощениям, это так и есть.

 

32:22 Ирина Подзорова об уровне воплощения Духа Николая Папиянца на

Земле. Николай Папиянц – универсальный контактёр.

Владимир: Вот как Ирина говорит об этом.

Ирина: На момент этого воплощения, у него 18-й уровень - Ангел-Хранитель.

Поздравляю! Вы - воплощенный Ангел!

Максим: У нас таблица градаций, Вы можете прочитать полностью, но это на
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момент воплощения.

Николай: На момент воплощения 18-й уровень.

Максим: Да.  Планета  свободного  выбора  с  отсутствием  памяти  прошлых

жизней дает возможность очень хорошо либо вырасти, либо упасть в своем уровне. По

тому пути развития, по которому Вы идете, которого Вы придерживаетесь, у Вас идет,

однозначно,  рост,  никакого  падения  даже  близко  не  вижу.  С  18-го  уровня  можно

подняться до 21-го или до 22-го на нашей планете, то есть 3-4 уровня можно спокойно

себе набрать. Здесь очень сложная планета свободного выбора.

Ирина:   Да,  и  у  Вас очень  разнообразный  контакт.  И с  Аштаром,  и  с  Сен-

Жерменом, и с эслеровцами, и с Мирах Каунтом вы контактировали.

Максим: Я Вас поздравляю! Вы - универсальный контактер.

 

33:40 Воплощение и дуальность материального мира и для развития Духа.

Владимир: Да, вот так, действительно, со многими из нас бывает. Это одно из

очень  разумных адекватных  объяснений того,  дорогие  друзья,  почему у  вас  сейчас

перед  этим  воплощением  по  просчитанным  нами  формулам  от  планеты  Эслер  Вы

оказались  на  уровне,  который  ниже  ваших  ожиданий.  Потому  что  Вы,  вполне

возможно,  как  и  Николай,  решились  путешествовать  вниз  с  разными  целями,

например,  с исследовательскими.  Ну,  вот не сиделось вам там. Но, дорогие друзья,

понимаете какая штука. Если нам с вами все время идеально хорошо, ведь невозможно

постоянно жить в празднике, ибо он перестает таковым быть, нужна обратная сторона

дуальности. Ведь, для того чтобы испытать наслаждение от яркого дня, нужно иногда

погружаться  в  темную  ночь,  там  тоже  есть  наслаждение,  оно  другое.  Контрасты

обязательно нам нужны, хотя не только они дают нам развитие. Только с помощью

разных сторон дуальности возможно развитие,  иначе это стагнация в блаженстве,  в

нирване, в Духовном мире, где даже времени нет, постоянно одно и то же, и нет уже

развития. Я считаю, что развитие нам нужно, потому что мы и божественность, и как

проявление  божественности,  все  время  стремимся  к  большим  уровням  радости,

блаженства,  счастья,  достижение  которых  и  есть  то  самое  развитие  в  разных  его

проявлениях, т.е. большие уровни наслаждения. Этого можно достичь, только находясь

в нашем материальном мире, в том числе, испытывая все контрасты и всю обратную

сторону дуальности, которые нам обеспечивает этот наш материальный мир. Не важно

плотноматериальный или тонкоматериальный, главное - материальный. А в Духовном

мире  не  отсидишься.  Там  нет  развития,  нет  возможности  получать  все  больший  и
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больший уровень этого блаженства. Пожалуйста, прокомментируйте, если хотите, все,

что я сказал.

Николай:  Я хочу добавить, что просто так сидеть скучно, это, во-первых. Во-

вторых,  когда  на  каких-то  срединных планетах,  таких как Земля,  происходят  такие

новые цивилизационные процессы, планета повышает вибрации, переходит на другой

уровень, и люди помогают планете Земля перейти на этот уровень, поэтому высокие

Духи приходят в этот мир, чтобы помочь и планете, и людям повышать свои вибрации,

осознанность  и  переходить  на  более  высокий  Духовный  уровень,  и,  вообще,

развиваться как человек и как душа.

 

36:47 Проявление накопленного духовного опыта в текущем воплощении.

Готовность Духа к исцелению – главное условие для исцеления физического тела.

Владимир:  Я  совершенно  с  вами согласен.  Скажите,  пожалуйста,  чтобы Вы

могли пожелать из своего опыта? Часть его Вы помните, т.к. он воплощен в текущей

жизни. Чем бы Вы хотели поделиться на эту тему? У Вас есть серьезный духовный

опыт из предыдущих жизней, и он воплотился еще раз на Земле. Что-то ведь Вы точно

помните.

Николай:  Мой опыт проявляется в тех вибрациях и энергиях, которые я могу

проводить. Как выяснилось в какой-то определенный момент времени, когда я стал

общаться с людьми, появилось понимание, что Творец и Высшие Силы помогают мне

и  проводят  через  меня  высокие  энергии.  При  общении  со  мной  люди  стали

простраиваться. Сначала, конечно, я сам себе выстроил свою энергетику, а потом все,

кто со мной общался, чувствовали и ощущали эти энергии и повышали свои вибрации.

Я  давал  какие-то  практики,  и  вольно  или  невольно,  как-то  так  незаметно,  я  стал

проводником Божественного канала Любви Творца, как я потом понял. Потому что,

когда я общался с людьми, некоторые из них стали чувствовать, что в них появляются

какие-то существа. Как выяснилось, это были плазмоиды. Как сказала Ирина, я был

плазмоидом  48-го  уровня  плотности,  а  это  очень  высокий  уровень  плотности

тонкоматериального  мира.  И  во  время  общения  со  мной,  через  практики  эти

плазмоиды  разного  уровня,  вплоть  до  самого  высокого  уровня,  просто  входили  в

энергоструктуру,  энергосистему  человека  и  помогали  простраивать,  очищать,

повышать вибрации и так далее. И когда я стал общаться с людьми, я понял, что это

общение не только дает повышение вибраций, а происходит исцеление. Если, конечно,

сам  Дух  готов  к  исцелению,  если  есть  полное  тотальное  принятие  себя,  всего
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происходящего. Если человек полностью понимает и принимает себя, то происходит

частичное сгорание кармы. Во время прослушивания моих медитаций, а это проверено

временем,  десятки,  сотни  люди  пользуются  этими  файлами,  молитвами,  и  они

работают.  Даже инвалиды в колясках,  маленькие дети,  которые с детства  не умели

ходить, поднимались и начинали ходить. Это все имеет место быть, но только тогда,

когда  Дух  готов  к  изменениям.  Но,  когда  человек  хочет,  как  волшебную  таблетку,

пообщаться,  чтобы  ты  щелкнул  пальцем,  и  все  произошло,  конечно  же,  такого  не

произойдет.  А  если  и  произойдет,  то  только  временное  облегчение.  Исцеление  не

происходит, если Дух не готов. Даже Христос никогда не исцелял, если Дух не был

готов. Он всегда договаривался с Духом.  Если тот был готов, то Иисус умел очень

быстро  проводить  (то  есть  исцеление  происходит  именно  на  ментальном  уровне).

Человек  исцеляется  на  ментальном  уровне,  а  потом  со  временем  переходит  на

физическое  тело.  У  нас  каждый орган  имеет  свое  время  при  замене  клеток.  Но  у

Христа была возможность ускорять эти процессы, потому что он работал напрямую

через  Творца,  а  у  Творца  нет  Времени.  И  это  исцеление  происходило  просто

безвременно.  То  есть  вот  эти  все  временные  регенерации  просто  исключались.  И

получалось  так,  что  он  мгновенно  исцелял.   На  самом  деле  происходило

самоисцеление,  то  есть  Дух  был  готов  исцеляться,  и  сейчас  это  тоже  происходит.

Очень  много  случаев,  когда  раковые  заболевания  четвертой  степени,  любые

кармические  и  сложные  заболевания,  исцеляются  только  потому,  что  Дух  готов

исцеляться.  Это  самое  главное,  что  я  вынес.  Особенно  сейчас,  в  рамках  проекта

«Кассиопея» общаюсь с людьми, помогая простраивать связь с Высшим Я, проводя

энергетические практики,  я  понял,  что Сущности не хотят этого делать (а сейчас  в

последнее время очень много людей носят в себе подселенцев, которые во время этих

практик их просто покидают). Просто деваться им некуда, вот они просто вылетают и

покидают эти тела, которые готовы исцеляться. И много разного другого.

 

42:38  Духовный  путь  Николая  Папиянца,  отношение  к  эгрегорам  и

религиям.

Владимир:  Большое  спасибо.  Очень  интересно,  на  самом  деле,  все,  что  Вы

рассказали.  Чем живете и дышите в этом воплощении.  Так интересно Вас слушать,

зная Ваши знаковые воплощения, что даже тяжело в это сразу поверить, но у меня нет

никаких сомнений по многим причинам. А каков же ваш Духовный путь? Мы узнали о

Вашем цивилизационном, социумном пути в этом мире. Мы теперь понимаем, какие
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Вы применяете  духовные  практики.  Но  каков  Ваш Духовный путь  с  точки  зрения

эгрегора?  Находитесь ли Вы в какой-то одной вере? Ведь там Вы были, получается, в

индийской традиции, в кришнаизме, иудаизме, затем христианстве, а что сейчас?

Николай:  Я был во всех эгрегорах и во всех религиях, поэтому я с большой

любовью и уважением отношусь ко всем религиям, которые существуют на планете

Земля. Все религии нужны, все религии важны. На каждой территории определенная

религия имеет свою значимость. Например, там, где пустыня, там мусульманство. В

горах обычно или христианство или буддизм.

Владимир:  Но  мы  же  знаем,  что  эти  духовные  традиции,  мягко  говоря,  за

исключением ведической, с нетерпимостью относятся друг к другу. А Вы, получается,

как раз были в разных. Как Вы считаете с этой позиции?

Николай:  Если  сравнивать  религии  по  толерантности, то  могу  сказать,  что

кришнаизм - это самая толерантная религия, которая относится ко всем религиям с

уважением. Они принимают все религии. Они говорят: «У Бога тысячи имен и тысячи

лиц, но он один для всех». И так и есть. Бог-Творец для всех один, Создатель для всех

един. А как его называть, это уже право каждого народа и национальности.

Владимир:  Скажите нам тогда,  как пророк Иезекииль,  который представляет

иудаизм, и как Апостол Фома, который представляет христианство: почему же такая

нетерпимость  в  этих  духовных  традициях?  С  кришнаизмом  все  понятно.  Там  все

значительно толерантнее.  Почему у них такая нетерпимость по отношению к другим?

Николай:  Хочу сказать, что большие религиозные искажения длились веками,

сотнями  лет  искажались.  То,  что  говорил  Христос,  сейчас  полностью  искажено.

Мусульманство — это тоже религия любви. А сейчас кто воюет в основном?

Владимир: Воюют религиозные фанатики, которые забыли об этих корнях.

Николай:  Да, поэтому Пророки и Учителя говорили, что, когда Христос ходил

и водил за собой своих Апостолов и учеников, он не призывал всех идти в церкви или

храмы, а призывал к любви к Богу, говорил, что все - дети Божьи, а потом оказалось,

что  все  -  рабы Божьи почему-то,  как  в  Библии записано.  Поэтому все,  что  сейчас

написано, и то, что сейчас в религиях происходит, оно, конечно, имеет место быть, но

это  очень  большое  искажение.  На  самом  деле,  когда  человек  в  себе  обрел  Бога,

построил  храм  в  себе,  в  своем сердце,  храм Духа,  храм тела,  объединил  в  единое

христосознание или буддосознание, для него уже не нужны ни религии, ни храмы. Нет

храма на Земле сильнее, чем храм, построенный в своей душе.

Владимир: Как говорил Ваш духовный Учитель Иисус, когда Вы были Фомой



неверующим в том воплощении: «Царство Божье есть внутри вас».

Николай: Так  и  есть.  И  Бог  находится  именно  внутри  нас,  а  не  где-то  на

облаках. Он находится именно внутри каждого человека.

 

47:50 Составные части Духовного Я.

Владимир:   В  нашем  проекте  «Кассиопея»  об  этом  подробно  говорят

инопланетяне через Ирину Подзорову, что все истины находятся внутри нас, и у нас

очень  четкие  методики  взаимодействия  со  своей  Высшей  Духовной  частичкой,

Высшим Я, которую, как нам объяснили, правильно называть Духовное Я. Потому что,

когда  мы  говорим  «Высшее»  Я,  мы  уже  одним  этим  словом  отделяем  себя.  Мы

признаем, что мы какие-то низшие.

Николай: В принципе, имеет место быть и Высшее Я, и Среднее Я, и Низшее Я.

Они все есть в наших телах. У нас 7 тел, 7 чакр. Нижние чакры - 1,2,3 - это Нижнее Я.

Среднее Я — это наша сердечная чакра. И высшие центры есть наше Высшее Я. И,

когда мы объединяем все три, тогда мы объединяем в одно Божественное Я.

Владимир:  Совершенно  верно.  Вот  почему  на  одном  из  наших  сеансов

инопланетяне и сказали нам, что мы как-то странно все отделяем. Просто, когда мы

говорим «низшее», то подразумеваем не просто какой-то условный термин, а говорим

об этом, как о чем-то плохом, чуть ли не грязном. И вот эту божественность как раз мы

и отсекаем.  Ничего  подобного,  «низшее»  — это условность.  Это  важнейшие  части

одного  целого.  Потому  нам  говорят  лучше  использовать  «Духовное  Я»,  чтобы  не

путаться в терминах.

Николай: Чтобы  обрести  свое  Духовное  Я,  нужно  сначала  принять  свое

Нижнее  Я,  свою темную  сторону.  Не  обретя  свою Темноту,  не  признав  ее  в  себе,

нельзя обрести Свет.

Владимир:  Абсолютно  точно.  Мы об  этом уже  сказали,  что  это  две  разные

стороны одной медали. Это контрастная сторона дуальности, без которой невозможно

развитие.  Если есть полярный день,  то есть  и полярная ночь.  Всегда есть обратная

сторона.  Всегда  две  части  одного  и  того  же  процесса  взаимосвязаны,  как  мы  уже

говорили, для развития и получения большего уровня удовлетворения, наслаждения и

так далее. Поэтому принять нужно себя целиком, т.е. все эти стороны. И вот в этом

ключе для многих, кто уже находится на уровне осознанности, говорить «Высшее Я»,

понимая, что мы где-то там внизу, в чем-то плохом и темном, и надо стремиться куда-

то в Свет. Нет, мы тоже есть эта часть. Вот эта наша духовная частичка и называется
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Духовным  Я.  И  вот  я  хотел  сказать,  что  у  нас  есть  четкие  методики  группы

«Кассиопея», как найти контакт со своим Духовным Я, как взаимодействовать с ним и

получать  всю  информацию  из  своего  собственного   индивидуализированного

Божественного Источника, то есть от того Царства Божьего, которое есть внутри нас.

Николай, я благодарю Вас!

 

50:51  Николай  Папиянц  о  религии,  о  необходимости  храма  в  душе  для

общения с Богом.

Владимир:  Расскажите,  пожалуйста,  о  Вашем пути  в  религиозных духовных

эгрегорах. Тогда вы воспринимали другую веру, а как сейчас?

Николай: Когда я  был маленьким,  меня крестили,  как  и положено.  Назвали

меня в честь Николая Угодника, Николая Чудотворца. Моя мать всегда подчеркивала,

что мой наставник — это хранитель Николай Угодник, и он всегда действительно был

во мне и со мной рядом.  

Владимир:  То  есть  это  один  из  ваших  8-ми,  как  Вы  говорили,  Духовных

Наставников, Кураторов. А дальше Вы ходили в какие-то храмы?

Николай: Я уже рассказывал, что шутил. Когда в детстве мама предлагала мне

пойти в церковь, я почему-то упирался. Не знаю, почему я не хотел туда ходить. Она у

меня как-то спросила: "Люблю ли я цирк?" Я сказал, что да. Тогда она взяла меня за

руку, и мы пошли в церковь. Ну, а потом, конечно, как и все законопослушные люди,

которые уважают свою веру, я по всем праздникам посещал храмы, церкви.

Владимир: Именно в православной традиции?

Николай: Да. А потом, когда я понял, что у Бога есть тысячи имен и тысячи

лиц, я понял, что Бог един для всех. Традиций может быть бесчисленное количество.

Самое главное понимать,  для чего на Землю и с какой целью приходит Душа.  Как

только человек понимает,  что в зеркале он видит только одну седьмую свою часть,

когда он обретает свою духовность и божественность, только после этого он понимает,

что все храмы и места Силы на Земле не стоят того храма, который ты сам можешь

построить  в  своей  душе.  Когда  ты  его  построишь,  тебе  не  нужны  будут  храмы  и

священнослужители. Творец всегда внутри тебя, Он смотрит на мир твоими глазами,

ходит по Земле твоими ногами, творит мир твоими руками. Если ты понимаешь это, то

какие  храмы тебе  нужны?  Все  эти  храмы и  священнослужители  –  это  посредники

между тобой и Богом. Если ты напрямую общаешься с Богом, кто тебе еще нужен?

Владимир: То есть Вы, как я понимаю, считаете, что все духовные традиции,
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все конфессии из одного источника, просто даны в разные времена, в разные эпохи,

разным людям для того, чтобы по-разному отобразить разные грани Всевышнего.

Николай:  Все  религии нужны,  и  они  все  важны.  Потому что,  пока  человек

действительно  не  обрел Бога  в  себе,  он должен принадлежать  какой-то конфессии,

какой-то вере, какой-то религии обязательно. Потому что, если человек будет вообще

бесхозным, так сказать, тогда он просто превратится в животное. У многих религий

концепция  построена  на  страхе,  на  чувстве  жертвы,  ты  -  раб  божий,  что,  если  ты

будешь что-то не так делать, то тебя Бог накажет и так далее.

Владимир: Давайте проясним этот момент. Потому что Вы сначала сказали, что

человек превращается в животное, если он будет сам брошен на произвол судьбы и не

будет находиться в какой-то конфессии, в каком-то эгрегоре. А потом Вы сказали, что

во многих эгрегорах  человека  пугают,  то  есть  искажают истину.  Так,  может,  тогда

лучше не быть в каком-то эгрегоре, если они искажают, а идти своим путем?  

Николай:  Если  человек  совершенно  невежественен,  если  он  абсолютно  не

понимает,  если  он  будет  вести  себя,  как  любое  животное,  для  него  законы  не

существуют. Ведь почему эти религии были созданы? Чтобы управлять массами.  В то

время законов практически еще не было, как и не было государств в цивилизационном

плане.  Поэтому  религии  и  выступали  в  роли  закона.  И  чтобы  люди  становились

людьми,  они  должны  были  или  любить  кого-то  или  что-то,  или  уважать,  или,  по

крайней мере, бояться.

Владимир: Т.е. это было позитивно для того времени, да?

Николай: Да, религии были созданы для управления людьми, чтобы они могли

хоть каким-то образом слушать, в хорошем смысле.

Владимир: Чтобы их можно было направлять.

Николай: Да, чтобы их можно было бы направлять на путь истинный.

Владимир: Получается,  что  и  сейчас,  это  для  многих  людей  актуально  и

полезно?

Николай:  Конечно. Если человек не любит,  не уважает,  то тогда  он должен

бояться.

Владимир:  Есть  такая  аналогия.  Для  быка,  несущегося  в  пропасть,  нужно

поставить какую-то проволоку,  красные флажки и ток включить, чтобы он не упал.

Разве непонятно адекватному человеку, что не нужно воровать, убивать, насиловать,

посягать  на  жену  ближнего?  Ну,  это  же  очевидно,  вроде  бы.  Но,  оказывается,  это

очевидно не для всех. И для таких людей нужно написать заповеди и попугать, ибо по-



другому они не воспримут. И это мы и были в наших прошлых воплощениях среди тех,

кому это было адресовано.  Потому что далеко не всегда мы были такими развитыми.

Николай:  Все  зависит  от  нашего  уровня  осознанности.  Если  уровень

осознанности у тебя достаточно высокий, тогда тебя не нужно пугать, тебе не нужно

бояться соблюдать эти заповеди, потому что многие заповеди говорят «не убий», «не

укради» и так далее. На самом деле, если убрать приставку «не», что будет? Поэтому,

когда человек осознан, его внутреннее состояние не даст ни убивать, ни воровать, ни

еще что-либо.  

Владимир:  Да,  заповеди  находятся  внутри  него,  они  записаны  в  скрижали

сердца. Если он осознал, вернулся к тому осознанию, которое было в нем, а потом от

него  отошел,  что  часто  бывает,  когда  воплощаешься  в  материальный  мир,  что  все

больше отдаляет тебя от этих истин, которые в нас изначально были. А теперь мы это

восстанавливаем.  И  на  новом  уровне  этого  осознания  восприятия  возвращаем  это

Всевышнему, повышая этим свой уровень счастья и Его уровень счастья. Вот так по-

простому я пытаюсь с разных сторон объяснить всю суть Мироздания. У меня к Вам

еще один вопрос.

 

59:10 Николай Папиянц об уровне осознанности, о праве выбора души.

Владимир:  Как  Вы  относитесь  к  низковибрационным  Духам,  к  тем  мирам,

которые у нас принято называть низшими,  темными, т.е.  к Демонам? В ведической

традиции - к Ракшасам?

Николай:  Все имеет место быть. Все миры созданы Богом.  И каждый из нас

когда-то  был  во  всех  этих  мирах.  Мы  все  проходили  и  закрывали  ячейки  своей

матрицы души во всех этих мирах. Так устроен этот мир, что пока душа не познает

Тьмы, она не увидит Свет. Она должна закрыть, пройти все эти программы. Поэтому

все имеет место быть. И каждый человек, каждая душа имеет право, как идти вверх,

так и вниз.

Владимир:  Это  тоже  та  часть  контрастов,  та  же  часть  дуальности,  та  же

возможность выбора, альтернатив?

Николай: Просто, когда мы начинаем сравнивать или говорить, где хорошо, где

плохо, где добро и где зло, то,  конечно,  чем выше уровень твоей осознанности,  ты

понимаешь, что для тебя выгоднее развиваться и эволюционировать вверх, чем вниз.

Но для Бога все имеет место быть. Бог любит всех одинаково. И каждый делает сам

для себя выбор.
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1:00:29  Николай  Папиянц  о  праве  выбора  повышать  или  понижать

уровень осознанности как части Божественного плана.

Владимир: А скажите, Вы согласны с таким утверждением, что, действительно,

каждый делает свой выбор, и в силу высочайшей Любви Всевышнего, он абсолютно

всем без исключения дает возможность, в силу этой Любви, сделать свой выбор? Если

мы говорим о каком-то взаимодействии с этими низковибрационными Духами, если

человек хочет, чтобы он с ними, так сказать, не стыковался, ему нужно просто быть на

другом уровне. Не бороться с ними, не воевать с помощью Темноты с Темнотой, ибо,

может, это ничего не дает, а просто быть на уровне светлых вибраций. Тогда он им

станет не интересен. Они просто от него отойдут и не будут вообще даже замечать его,

потому что они именно и цепляются за те же черты, которые есть у них.  Если этих

черт не существует в человеке, то он для них не интересен. У них там есть свой выбор

счастья, радости, т.е. свое видение. И вот они выполняют там тоже свою роль, делают

свой выбор, ибо это и есть часть божественного плана. Вот Вы согласны с тем, что я

сейчас сказал?

Николай:  Конечно,  я  согласен  с  тем,  что  каждый  человек  имеет  право

повышать или понижать свой уровень осознанности. Если ты хочешь быть в Свете, то

ты и будешь в Свете. Твоя вибрация и энергоструктура просто будет невидима для

каких-то сущностей,  которые находятся на нижнем уровне.  Если ты хочешь быть в

Любви, для тебя уже не важен ни Свет, ни Тьма, ни Добро, ни Зло. Как у Бога. Это

очень высокий уровень осознанности,  когда для тебя уже не имеет значения:  то ли

Свет, то ли Тьма, то ли Добро, то ли Зло.

 

1:02:26 Смысл жизни, эволюционный путь души – к Божественному Свету.

Владимир:  Благодарю Вас! Я хочу задать последний вопрос. Скажите нам, и

как  Николай  Папиянц,  и  как  Арджуна,  и  как  пророк  Иезекииль,  и  как  тот  самый

Апостол Фома, который не верил и просил у Иисуса положить пальцы, персты в раны,

и  только  тогда  он  поверит,  что  Иисус  пришел.  В  чем же  смысл  жизни?  Для  чего

вообще мы существуем?

Николай:  Это  все  есть  одна  большая  Божественная  игра.  Если  убрать

серьезность,  Бог  любит  шутить.  Эта  игра  нужна  для  развития,  потому  что  Душа

развивается только в плотноматериальных или тонкоматериальных мирах. В Духовных

мирах развития нет. Там нельзя повысить или понизить свой статус. Поэтому все есть

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


игра. А если игра, то она бывает или скучная, или веселая, или грустная. Поэтому Бог

любит играть. И мы играем в Божественную игру. Каждый из нас играет в свою игру.

В общем Божественном компьютере все настолько завязано,  что каждая букашечка,

каждый микроб, каждая амеба или инфузория-туфелька встроена настолько плотно в

эту систему,  что,  если что-то одно убрать,  вся эта картина мира просто изменится.

Поэтому мы должны принимать  все  так,  как  есть.  Мы должны участвовать  в  этой

Божественной игре, где каждый развивается так, как он считает, как ему хочется или

как ему нравится. Если ты хочешь идти к Богу, ты идешь к Богу. Если ты хочешь идти

вниз, ты идешь вниз. Все имеет место быть.

Владимир:  Благодарю  Вас!  Давайте  в  конце  подытожим  таким  маленьким

четверостишием о том же. Оно звучит так:

Когда низвергнут в прах или обласкан

Изменчивой кокеткою судьбой,

Не забывай, что ты – лишь Бога маска,

И он играет в ней с самим собой!

Николай: Абсолютно верно.

Владимир: Я благодарю Вас, Николай.

Николай: И я хочу кое-что дополнить.

Владимир: Да. Хочу поблагодарить Вас и дать Вам возможность сказать все,

что считаете нужным вне моих вопросов.

Николай: Я  сейчас  помогаю  людям  простраивать  связь  со  своим  Духом,

Высшим  Я,  и  многие  люди  как  будто  слепы,  как  будто  не  понимают,  что  задача

каждого человека – узнать твое предназначение. А ведь это очень легко определить.

Потому что все, что человек видит вокруг себя, все, что ему показано, все, что ему

нравится — это есть в нем. Все, что он замечает, чувствует, видит, слышит, ощущает,

где все его 5 органов чувств принимают какое-то внимание, это показывают именно

для него, для каждого из нас. Это есть в нас. Это есть твое предназначение. Куда тебя

тянет,  то и развивай. Сделай так,  чтобы оно стало твоим. Сделай или сам, или при

помощи Учителей. И то, что тебе не нравится, это тоже есть в тебе. На все, что ты

постоянно обращаешь внимание и тебе не нравится, например, та же зависть, злость,

гнев и ненависть и т.д. Если тебя это раздражает, это тоже есть в тебе. Это тоже нужно

из себя взять и отработать, простить, принять и отпустить. А предназначение души у

всех одно. Это твой Божественный Свет, Свет Божественной Любви. У любой души

эволюционный путь только вверх, откуда пришел - из Света, туда и должен вернуться.



А уже расстояние у всех разное. Кто-то по спирали ходит, по лабиринтам, по тупикам,

кто-то  вниз  хочется  опуститься,  погулять,  посмотреть.  Но  потом  рано  или  поздно

наступает такой момент, когда ты все равно понимаешь, что твой путь только туда, к

Отцу - Творцу небесному.

Владимир: Дорогие друзья, я благодарю вас за внимание. Еще раз благодарю

Николая. У меня есть такое ощущение и большая надежда, которая, считаю, близка к

реальности, что мы продолжим беседы с Николаем, и, возможно, у нас будут вообще

прямые  эфиры,  в  которых  мы  будем  отвечать  на  ваши  вопросы  вместе,  будем

обсуждать какие-то интересные темы, т.к. я думаю, вы уже поняли Духовный уровень

Николая  и  его  возможности  в  этом  плане.  Возможно,  очень  многим  это  будет

интересно.  С  вами  были  Владимир  Гольдштейн  из  Чикаго  и  Николай  Папиянц  из

Вильнюса. Всего вам доброго, до новых встреч!

Николай: До свидания!

 


